

おおきくな〜れ!!ひよこ組

暑い夏を元気いっぱいにお過ごした、ひよこ組の子ども達。新しいお友だちが3名入園し、6名となりました。

春の頃によちよち歩きだった子が小走りするようになり、つかまり立ちやハイハイをしていた子は歩き始めています。自我の芽生えと共に、自分の思いや要求を指さしや喃語・片言などで一生懸命伝えようとしている子ども達。その姿はとてかわいものです。

おまつりごっこ

ひよこ組の子ども達にとっては、初めての大きな行事。参観日にお家の人と作った“ひまわり”のお花を灯籠に貼って“エイエイオー!!”と参加しました。



指でペタペタするよ〜

いろんな模様になるよ〜



みんなでエイエイオーしよう



灯籠上手にできたね

いっぱい人がいてドキドキする

お部屋で遊ぼう

運動機能がどんどん発達している子ども達に合わせて、お部屋の環境も変えています。



このカゴにボールを入れるよ〜



もうねねしたかな〜



テントの中でちょっと休憩



手と足に力を入れて!! 落ちないように

おゆうぎ室で遊ぼう

広いおゆうぎ室を端から端まで行ったり来たりして、存分に楽しんでいます。お兄さんお姉さんに遊んでもらえることを、とても楽しみにしています。



どこまでも進めるよ〜



ぶつからないように下をくぐってみよう!!



わたしはまだいでわたるよ〜

お兄さんお姉さん一緒に遊ぼう!!

お兄さん何してるの?

お店屋さんだよ いらっしゃい!!

みんなでタッチタッチ 楽しいね

まてまて〜

にげろにげろ〜

なでなで うれしいな

小さくて かわいいね



次回は秋の期間の遊びを通して、子ども達の成長を紹介します。